

Bündnis 90 / DIE GRÜNEN  
Stadtverband Lollar - Geschäftsführung  
c/o Gerhard Born  
Bernbachstr. 11  
35457 Lollar

24.11.2020

## PRESSEMITTEILUNG

### **GRÜNE Lollar: Wahlprogramm und Listenaufstellung zur Kommunalwahl verabschiedet;**

Lollar(-). Die Lollarer Grünen haben am Samstag, den 21.11.2020 im Gemeinschaftsraum Ruttershausen ihr Wahlprogramm und die Listen zur Kommunalwahl für alle Ortsbeiräte und der Stadtverordnetenversammlung verabschiedet. Unter der Versammlungsleitung von Heidelore Alt und Schriftführer Gerhard Born konnten für die Gemeindewahl 12 Frauen und 12 Männer paritätisch nach den Grünen Statuten gewählt und belegt werden.

Zur Spitzenkandidatin wurde Petra Schubert gewählt. Auf Rang 2 kandidiert Wolfgang Haußmann, der auch ein Votum des Stadtverbandes zur Aufstellung in der Kreistagsliste erhielt. Mit Ida-Elena Schulz (Platz 3) und Robin Lynker (Platz 4) folgen zwei neue junge engagierte Personen. In der weiteren Reihenfolge konnten mit Heidelore Alt (5), Jens Ruppel (6), Jutta Pfaff (7), Marko Martin (8), Silke Röske (9), Gerhard Born (10), Daniela Stevanovic (11), Jonas Gerhard Schaum (12), Theresa Alt (13), Dr. Gerhard Fitzthum (14), Alexandra Darabos (15), Peter Gebhardt (16), Corina Kesselheim (17), Matthias Kaiser (18), Natascha Born-Kaiser (19), Matthias Knoche (20), Evelyn Schneider-Willms (21), Jens Schneider (22) sowie auf den Ehrenplätzen mit Claudia Pfaff und Helmut Boucsein 24 Plätze belegt werden.

Für die Ortsbeiräte wurden die Spitzenplätze in Salzböden an Peter Gebhardt, in Odenhausen an Ida-Elena Schulz, in Ruttershausen an Corina Kesselheim und in Lollar an Eva Achtzehnter vergeben.

Erfreulich, so Fraktionsvorsitzende Heidelore Alt, dass wir mit einem engagiert und ausgewogenem Team aus jungen Leuten, Neulingen und erfahrenen Personen die zukünftige kommunalpolitische Arbeit auf breiteren Schultern verteilen können.

Unter [www.gruene-lollar.de](http://www.gruene-lollar.de) werden wir auf unserer Homepage das ausführliche Wahlprogramm mit unseren Ideen für ein „sozial-ökologisch lebenswertes Lollar“ in Kürze vorstellen, so Gerhard Born abschließend.

Vi.S.d.P.  
Gerhard Born

Grüne

